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                                                                        Chères Rilhacoises, chers Rilhacois,

C’est avec un immense plaisir que je m’adresse à vous en ce début d’année 2025, pour vous adresser mes 
vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de réussite. Que cette nouvelle année soit porteuse de 
nouveaux projets, de moments de partage et de belles réalisations pour chacune et chacun d’entre vous.

L’année 2024, comme toutes les précédentes, a été marquée par la richesse de notre vie associative. Les 
associations sont l’âme de notre ville, et elles jouent un rôle essentiel dans la création de liens sociaux, la 
transmission des savoirs, le développement du vivre-ensemble. Elles sont la force vive de notre commune, 
qu’il s’agisse des clubs sportifs, des associations culturelles ou des initiatives solidaires. Je tiens à les 
remercier chaleureusement pour leur engagement quotidien et leur contribution à la dynamique de notre 
territoire.

À l’échelle mondiale, nous avons été témoins de nombreux bouleversements, certains tragiques, d’autres 
porteurs d’espoir. Les conflits, les crises économiques et environnementales ont marqué notre actualité, 
mais en parallèle, des actions de solidarité et de coopération internationale montrent que face aux 
défis globaux, l’unité et l’engagement citoyen sont plus que jamais nécessaires. À notre échelle locale, 
nous devons continuer à œuvrer pour un monde plus juste, plus solidaire, et plus respectueux de notre 
environnement.

Dans ce contexte, nos projets municipaux pour 2025 prennent toute leur importance, avec un focus 
particulier sur la jeunesse. Notre objectif est d’offrir à nos enfants et à nos jeunes les meilleures conditions pour grandir, étudier et s’épanouir. 
C’est dans cette dynamique que s’inscrirons 3 programmes majeurs :

La réhabilitation du groupe scolaire Jean Jaurès et l’agrandissement du restaurant scolaire. (En 2025, phases études avec début des travaux 
2026)

La rénovation de l’ALSH : travaux sur le local la « grange aux ados » et la création d’un espace supplémentaire (Travaux à l’automne 2025).

La transformation du terrain de basket extérieur du stade Pierre de Coubertin en 2 terrains 3*3

Ces projets, qui s’inscrivent dans une vision ambitieuse et durable pour l’avenir de notre commune, permettront d’améliorer les conditions 
d’accueil de nos enfants, d’optimiser leur cadre de vie et de favoriser leur bien-être. 

La rénovation des bâtiments, l’aménagement de nouveaux espaces permettront de mieux répondre aux besoins croissants de nos familles et 
d’offrir à nos enfants un environnement à la hauteur de leurs ambitions.

Ensemble, nous devons continuer à construire une ville tournée vers l’avenir, une ville où il fait bon vivre, travailler, et surtout, grandir. À travers 
ces projets et bien d’autres, nous œuvrons pour offrir à notre jeunesse les meilleures conditions de réussite et d’épanouissement.

Je vous invite à rester engagés, à continuer à soutenir nos initiatives locales, à participer aux événements à venir et à vous investir dans la vie 
de notre commune. L’avenir se construit avec chacun d’entre nous.

Je vous adresse à nouveau mes meilleurs vœux pour 2025, et vous souhaite une année pleine d’espoir, de projets et de succès collectifs.

Avec toute mon amitié,
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Retour en images

Commémoration du 11 Novembre 
2024 - Monument aux morts

Les jeunes de la Grange Aux Ados 
assistent au match du CSP contre 
Chalon du 01 Novembre 2024

Journée des 
Familles
du 16 Novembre 
2024

Cavurnes installées au cimetière

Inauguration 2è Festival OH ! Les Planches  
du 06 Novembre 2024

Bitume au stade

Pose d’un Garde Corps au 
Chalet de la Pétanque

Remise d’un chèque de 200€ par le Club 
des Ainés à chacune des 3 écoles

Friperie  CCAS
du 07 Décembre 2024

Soirée Gospel 
du 23 Novembre 2024

Remise de Dons à l’Association IRIS 
suite à la Soirée Gospel
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Lors de la cérémonie des vœux à la population, ce fut le moment d’honorer celles et ceux qui font la fierté de 
notre ville, qui l’animent, la portent haut à travers leurs talents, leurs performances et leur engagement.
Dans le domaine sportif comme dans le monde culturel, nos concitoyens démontrent chaque jour des qualités 
remarquables : passion, détermination, créativité et esprit collectif. Ces valeurs sont le reflet même de notre 
commune, de son dynamisme et de son ambition.

C’est avec fierté que les élus du conseil municipal des jeunes se sont joints à Madame le maire pour présenter leurs vœux aux Rilhacoises 
et Rilhacois venus nombreux pour cette traditionnelle soirée conviviale.

Ce groupe de jeunes au nombre de 22 âgés entre 8 et 14 ans rappelle qu’une des premières missions 
est l’investissement sur des projets à destination de la jeunesse. 

A l’été 2024, un projet débuté en 2021 a vu le jour : la mise en service du skate-park au sein du parc 
des sports. L’année s’est concrétisée par un déplacement à l’assemblée nationale, visite organisée et 
accompagnée par le député de la circonscription : Damien MAUDET. Tout au long de l’année, les jeunes 
élus sont présents pour les commémorations au monument aux morts.

L’année 2025 est la dernière année de la mandature : « nous porterons avec enthousiasme : la boite à livres à côté de l’école Nelson 
MANDELA, la candidature pour un terra aventura, notre participation aux journées citoyennes et un atelier sécurité routière.

« Nous souhaitons une bonne année à tous les rilhacoises et rilhacois »

Pour le CARR : 
l’équipe séniors féminines 
a remporté en 2023 le 
championnat de division 
2, elles furent promues en 
2024 dans le championnat 
de division 1 et ont 
remporté la Coupe de 
Haute-Vienne.

Pour le Judo club : 
mise à l’honneur sur le 
plan national, en effet, 
le club a reçu le label 
argent qui atteste que 
l’association remplit les 
conditions de qualité 
et d’excellence, définies 
dans le cahier des charges 
de la fédération française 
de judo.

Pour l’AC2R : 
remise de la médaille 
à Gilles GUILLARD, 
champion de France 
le 21 septembre 2024 
à Rambouillet dans la 
catégorie championnat sur 
route des élus et anciens 
élus de la république. Gilles 
Guillard est maire adjoint à 
Laurière.

Pour Rilhac Temps Libre :

CÉRÉMONIE : MEDAILLÉS

médaille attribuée 
à l’association pour 
l’organisation et 
l’implication du festival 
OH ! LES PLANCHES. 
2024 a vu le 2eme 
festival qui s’est déroulé 
du 6 novembre au 11 
novembre. Ce festival 
fut un véritable succès 
tant sur le plan de la 
programmation que 
sur son organisation.

VŒUX : CMJ

MÉDAILLÉS DE LA VILLE

Chacun à leur manière, elles et ils ont contribué au rayonnement de notre commune.
Cette cérémonie fut un moment de fierté collective.
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VISITE DU PRÉFET

La rénovation de l’école Nelson MANDELA a nécessité une dépense de 321 614€ et a bénéficié du soutien financier crucial :
De l’état : pour 100 000€      Du département : pour 26 300€

Ces travaux, subventionnés pour 1/3 ont permis une amélioration significative de la performance énergétique mais aussi dans la 
maîtrise des coûts de fonctionnement sur le long terme.
Cette rénovation s’inscrit pleinement dans notre politique de développement durable et de modernisation des infrastructures 
publiques, mais aussi dans l’intérêt de nos élèves, en effet, les investissements en direction des écoles sont essentiels, nécessaires 
pour offrir des conditions d’apprentissage optimales, et garantir le confort des élèves et des enseignants.

Enfin, cette visite a permis de discuter des projets structurants à venir, 
mais aussi renforcer les liens entre les services de l’état et notre commune.
Une belle dynamique pour construire l’avenir de la commune !

Notre commune a eu l’honneur d’accueillir Monsieur le Préfet François PESNEAU, qui nous a fait le plaisir d’une visite officielle. 
Cette rencontre importante a été l’occasion d’échanger sur les projets et les enjeux de notre territoire.
Accompagné de son équipe, le Préfet a été reçu par Nadine BURGAUD maire, et les membres du conseil municipal. Les discussions ont 
surtout porté sur les projets d’aménagement :

Rénovation et extension du 
groupe scolaire Jean JAURÈS, ce 
programme a été présenté par M. 
BOUCHAUDY, architecte retenu 
suite à un appel à projet et une 
commission d’appel d’offres.

Extension de l’accueil de loisirs : 
Réhabilitation de l’espace « grange 
aux ados » et aménagement 
d’une grange afin d’augmenter les 
capacités d’accueil de l’ALSH. Ce 
programme est prévu au budget 
2025.

VISITE DU PRÉFET  : MERCREDI MATIN 4 DÉCEMBRE
Crédit Photos : Service Communication Préfecture de Limoges

Visite des 3 chantiers de 
logements sociaux en cours de 
construction.

Inauguration des travaux de rénovation 
énergétique à l’école Nelson MANDELA. 
Ces travaux structurants réalisés dans une 
démarche responsable et durable ont été 
portés par notre majorité depuis 2022. Ils ont 
porté sur plusieurs axes majeurs :  La rénovation 
complète des toitures, le remplacement et 
l’amélioration des ouvertures, rénovation 
complète (changement du sol) de la classe des 
GS/CP et installation d’une rampe pour l’accès 
des personnes à mobilité réduite (ancien 
bâtiment). L’aménagement de la cour d’école, 
qui vont offrir un nouvel environnement aux 
élèves.
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RILHAC CITOYENNE

Marie-Louise QUICHAUD a célébré son 100ème anniversaire le 21 octobre 2024, entourée de ses enfants, petits-enfants et 
arrière-petits-enfants, ainsi que de ses voisins et amis qui étaient venus lui témoigner leur affection.
L’événement a été célébré autour d’une coupe de champagne et pour l’occasion, Madame Brigitte SIMONNEAU, Maire-Adjoint, a 
remis à Marie-Louise QUICHAUD au nom de la municipalité et du Centre Communal d’Action Sociale un bouquet de fleurs pour lui 
exprimer notre admiration pour ce long chemin de vie.
Marie-Louise QUICHAUD a uni sa destinée juste après la guerre en 1945, puis s’est installée avec son époux à Rilhac-Rancon le 5 
janvier 1964. Marie-Louise a eu avec son mari 3 enfants, puis est devenue l’heureuse grand-mère de 3 petits-enfants et 4 arrière-
petits-enfants.

UNE CENTENAIRE À RILHAC-RANCON :

Après une vie de travail bien remplie comme femme de ménage, Marie-
Louise est ravie de pouvoir profiter pleinement de sa famille et de ses 
amis. La municipalité exprime de nouveau ses vœux de joyeux 
anniversaire à Marie-Louise QUICHAUD.

CÉRÉMONIE DE NATURALISATION : Bienvenue à M. FLUERARI et Mme MALAI
Le 21 septembre dernier, Julien CHALANGEAS, adjoint en 
charge de l’animation du monde associatif représentant 
Nadine BURGAUD, Maire a eu l’honneur d’accueillir Monsieur 
FLUERARI et Madame MALAI lors d’une émouvante cérémonie 
de naturalisation à la préfecture. 
Cette cérémonie symbolise l’engagement solennel de Monsieur 
FLUERARI et Madame MALAI envers les valeurs de la République 
Française : LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ.
Devenir français, ce n’est pas seulement obtenir un statut 

administratif, c’est avant tout partager un projet commun, des 
valeurs humanistes et un destin collectif. C’est choisir de s’intégrer 
pleinement dans notre communauté nationale, en apportant sa 
propre histoire, sa culture et sa singularité.

Bienvenue à Monsieur FLUERARI et Madame MALAI qui ont 
rejoint aujourd’hui la grande famille républicaine, confirmant par 
leur démarche que la citoyenneté française se construit chaque 
jour par le dialogue, le respect et l’engagement.

Il y a quelques jours, j’ai rencontré M. FLUERARI en mairie, à 
cette occasion, nous avons échangé sur son parcours depuis son 
arrivée en France en 2004 jusqu’au 21 septembre, date à laquelle 
M. FLUERARI a reçu officiellement le titre de citoyen Français.
Arrivé en France à l’âge de 15 ans pour poursuivre ses études, 
M. FLUERARI a su s’intégrer et construire une vie ici. Dans un 
premier temps, il fut hébergé chez son frère en région parisienne, 
puis il a rejoint la Vendée, hébergé dans une famille d’accueil.  
M. FLUERARI me dit qu’il a gardé des liens très forts avec cette 
famille. En 2005, il intègre le Lycée St ÉXUPÉRY à Limoges et 
obtient brillamment un CAP et un BEP. 
Après quelques années chez un transporteur, M. FLUERARI créé 
une entreprise et depuis 2017, il est salarié avec une responsabilité 

importante chez un concessionnaire automobile.
Une première demande de naturalisation en 2013 n’a pas abouti, 
il profite du confinement en 2020 pour redéposer un dossier.
Aujourd’hui, il est marié et père de deux enfants. Il m’a parlé avec 
passion de son pays de naissance mais aussi de la France, le pays 
où il vit depuis 20 ans et où avec sa famille ils sont parfaitement 
intégrés. 
Un peu de géographie : la République MOLDAVE, pays 
roumanophone et de tradition viticole, abrite une merveille à 
CRICOVA : la plus grande cave à vins du monde qui ne demande 
qu’à être visitée.

RENCONTRE AVEC : M. FLUERARI

1924          2024
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INAUGURATION SKATE-PARK

Situé au parc des sports, ce nouvel équipement a été pensé et conçu pour offrir un espace sécurisé et moderne aux amateurs 
de skateboard, de roller et de trottinette. Fruit d’une réflexion collective impliquant les jeunes élus du CMJ de la commune, cet 
aménagement représente un investissement significatif dans les infrastructures de loisirs.
Caractéristiques principales :
 • Des modules adaptés à différents niveaux, du débutant au rider confirmé
 • Un revêtement de qualité garantissant fluidité et sécurité
 • Des zones distinctes permettant une pratique harmonieuse
 • Un design contemporain qui s’intègre parfaitement à son environnement
Au-delà de son aspect sportif, ce skate-park est un lieu de rencontre et de socialisation pour notre jeunesse. Il encourage l’activité 
physique, développe la créativité et offre un espace de liberté.

Nous invitons tous les amateurs de glisse, petits et grands, à venir découvrir et profiter de cet équipement. 
La municipalité remercie tous ceux qui ont contribué à la réalisation de ce projet : les jeunes, les associations, les services techniques 
et les élus qui se sont mobilisés. Merci aussi à l’entreprise BOUTILLET et son directeur Etienne CHAMINADE qui ont accompagné et 
réalisé le projet. 

Un reste à charge 
pour la collectivité 

Le samedi 28 septembre en présence des 
jeunes élus du conseil municipal, nous avons 
inauguré le skate-park, un projet porté par les 
jeunes et attendu, qui répond aux aspirations de 
notre jeunesse et valorise les sports urbains.
C’est une très belle aventure qui a débuté en 2020, 
fruit d’un travail dont la genèse est née au sein du 
conseil municipal des jeunes. C’est bien un travail 
collectif qui a permis l’aboutissement de ce projet. 

Ce projet a reçu un accueil favorable de la part des élus, qui ont compris l’importance d’offrir à notre 
jeunesse des infrastructures adaptées à leurs passions, et voté par le Conseil Municipal fin 2023.

76 244 € 21 500 € 6 090 € 48 654 €
Montant de la dépense Subvention de l’ANS Subvention du Département

= + +
QUELQUES CHIFFRES



 8

RILHAC VILLE SOLIDAIRE

Le mois d’octobre est traditionnellement 
dédié à la sensibilisation au cancer 
du sein, et notre commune s’est une 
nouvelle fois mobilisée pour cette cause 
importante. 

Chaque don, chaque geste compte dans 
cette lutte collective. Nous remercions 
chaleureusement tous les habitants qui, 
par leur participation et leur générosité, 
ont contribué à faire avancer la recherche 
et à donner de l’espoir.

OCTOBRE ROSE : ENSEMBLE CONTRE LE CANCER DU SEIN

CAFÉ ROSE du 03/10/2024

OCTOBRE ROSE - SOPHIE ROULAUD 
du 14/10/2024 ÉCOLE JEAN JAURÈS

ENDURO’SE - LES AMIS DE GUILLOT
du 04 au 06/10/2024

LES PARAPLUIES ROSE du 03/10/2024
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RILHAC VILLE SOLIDAIRE

Lors d’une cérémonie symbolique, le vendredi 6 octobre, nous avons remis un 
chèque de 1980 € à la Ligue contre le cancer, témoignant de notre solidarité et de 
notre engagement.
Pour cette cérémonie, Monsieur LALLET, représentant la ligue contre le cancer était 

présent, mais aussi les différents 
contributeurs :
Christophe DELPECHE Président 
du CARR accompagné de   Pierrette 
PAPIN et Isabelle DUNAND-FRARE, 
Roland CONCHONNET Président des 
amis de l’étang de Guillot accompagné 
de Mmes ROUHAUD, BABULE et 
LEANOUR, Mme BILLARD et Mme 
ROBY pour la Gym Volontaire ainsi qu’ 
Aurore BOUHIER Directrice de l’école 
maternelle St EXUPÉRY.

Un chèque d’un montant total de :   1980 € a été remis à Monsieur  LALLET et ses 
administratrices Mmes BOYER et BILLOT.
Cette contribution financière soutiendra des actions essentielles : le financement de 
la recherche médicale, l’accompagnement des patients et de leurs familles et enfin la 
sensibilisation et prévention.

Le dépistage précoce reste la meilleure arme contre cette maladie. Continuons 
ensemble à nous mobiliser pour informer, soutenir et combattre le cancer du sein.

REMISE DE CHÈQUES

THÉ DANSANT du 03/10/2024

PARCOURS SPORTIF au CARR  
du 12/10/2024

COUP D’ENVOI MATCH U15 
au CARR du 12/10/2024



 10

MERCI AUX BÉNÉVOLES

Le vendredi 18 octobre, la municipalité a remercié tous les bénévoles qui s’engagent :

- Pour la tenue des bureaux de vote
- Pour l’aide à l’organisation de manifestations : carnaval – journée olympique des associations – forum des associations

Dans notre commune, la générosité et l’engagement ne sont pas de vains mots. Nous pouvons compter sur des hommes et des 
femmes qui donnent de leur temps, de leur énergie et de leur passion pour faire vivre notre territoire et le rendre plus chaleureux.

Un immense merci à nos bénévoles qui tiennent avec rigueur et professionnalisme les bureaux de vote. Lors de chaque élection, 
ils garantissent le bon déroulement du processus démocratique. Leur présence attentive et leur sens du service public sont essentiels 
au bon fonctionnement de notre démocratie locale.

Nos talents créatifs, qui imaginent et réalisent les décorations de Noël, méritent notre reconnaissance. Chaque année, ils 
transforment notre commune en un lieu magique, illuminant nos rues et nos cœurs. Leurs mains habiles et leur imagination créent 
des moments de pure magie qui enchantent petits et grands.

Nos associations sont les poumons de notre vie communale et ce sont les bénévoles qui les animent. Qu’ils œuvrent dans le 
domaine sportif, culturel, social ou humanitaire, ces femmes et ces hommes consacrent une partie de leur temps libre à des causes 
qui les dépassent.

Enfin ce fut aussi un moment fort avec la 
remise du tableau réalisé par les adhérents 

de l’association « Rilhac Accueil ». Un tableau 
réalisé avec des perles, une belle générosité 
et un travail collectif. Ce tableau a su trouver 

sa place salle marie LAURENCIN 
au côté de celui réalisé l’an passé 

aux couleurs de 
terre de jeux 2024.
Un grand merci
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TÉLÉTHON

La journée du 30 a commencé à 8h30 pour les bénévoles de Rilhac Téléthon qui tenaient un stand de crêpes au marché hebdomadaire et 
s’est poursuivie avec une démonstration de taekwondo à 11h et à 14h. Chacun a pu apprécier une intervention du groupe limougeaud 
L’Eglantino do Limouzi, qui a présenté quelques danses locales et quelques chansons 
en patois. Les spectateurs présents ont pu, pour leur plus grande joie, s’exercer au chant et à la 
danse. Dans le même temps, l’ AC2R offrait une randonnée vélo à ses adhérents et à tous ceux 
qui voulaient profiter du soleil bien présent. A 16h, un invité surprise, notre ami Mickey, a fait 
son entrée pour la plus grande joie des enfants qui étaient venus se faire maquiller ou 
fabriquer des décorations de Noël en perles collées. A 17h, Sophie ROULAUD a entraîné petits 
et grands dans une séance de cardio boxe et à 18h la famille NGUYEN a ouvert son stand Nems/
riz cantonais. 

La Team Chriss a clôturé ces deux journées par un concert de reprises de variétés françaises et internationales, qui ont ravi les 
spectateurs présents. On ne peut malheureusement que déplorer leur petit nombre. Il ne faut bien sûr pas oublier 
Claire et Olivier qui ont fait découvrir notre commune en sidecar et le fil rouge imaginé et animé pendant les deux 
journées par notre ami Daniel. Fil rouge, dont le résultat a été exposé pendant plusieurs jours devant la médiathèque.

Nous souhaitons profiter de l’opportunité qui nous est offerte pour remercier tous les bénévoles de Rilhac 
Téléthon, qui ont œuvré pour faire de ces deux jours une réussite. 
Rien n’aurait été possible sans l’aide de la municipalité, des agents des services techniques de la Mairie, des services 
généraux et du restaurant scolaire. Merci aussi à toutes les associations qui nous apportent leur soutien de quelque 
manière que ce soit, avec une mention spéciale au Comité des Fêtes. Enfin, un grand merci à nos partenaires : 
Boulangerie LB Rilhac, Carrefour Contact Rilhac, Crédit Mutuel Rilhac, Grand Frais Limoges Nord, Golden Beef Limoges, Leclerc Limoges 
Nord.

Rilhac a vécu à l’heure du Téléthon les 29 
et 30 novembre derniers. Les animations 
ont débuté le vendredi à 15h00 avec la 
section rando de RTL. Cette année encore, les 
marcheurs avaient revêtu des tenues en lien 
avec le thème 2024 “TOUS BÂTISSEURS”. La 
journée s’est poursuivie avec la maintenant 
célèbre soirée pot-au-feu.

Quelques 120 convives se sont régalés au cours d’un repas servi par les membres du comité des fêtes, animé par Dan Bred and CO 
et Vice Versa. La soirée s’est poursuivie jusqu’à une heure tardive grâce à DJ THOM’S qui a fait danser petits et grands au rythme des 
années 80.

A l’heure où nous écrivons ces quelques lignes, le bilan 2024 n’est pas encore 
connu, mais nous ne manquerons pas de le publier dès qu’il sera définitif. 

Le Téléthon 2024 se termine. 
Nous vous donnons rendez-vous pour l’édition 2025 !
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NOËLNOËL

HO
HO

HO

Noël, moment de féerie et de partage dans notre commune.
Les fêtes de fin d’année ont été l’occasion pour notre commune de 
célébrer Noël avec de nombreuses animations qui ont ravi petits et 
grands.
Cette année encore, nous avons eu à cœur de créer des moments de 
convivialité et de solidarité. 

Les structures de l’ALSH, de la crèche Lou Pitchounet et du relais 
des assistantes maternelles ont participé au petit déjeuner de Noël, le 
mercredi matin 11 décembre. Ces moments privilégiés de partage et de 
joie où les plus jeunes ont pu se régaler ont été l’occasion de profiter de 
l’ambiance festive.
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Friperie du CCAS

NOËLNOËL
Nos aînés n’ont pas été oubliés : la municipalité 
leur a remis des colis gourmands, témoignage de 
notre attachement et de notre reconnaissance 
envers ceux qui ont contribué à la vie de notre 
commune, pour celles et ceux qui ont choisi le 
repas, la fête se tiendra le dimanche 26 janvier  
2025 salle Paul ÉLUARD.

Notre traditionnel marché de Noël a complété ces festivités. Les Rilhacoises et 
Rilhacois ont pu y découvrir les créations artisanales locales, déguster des produits 
de saison et partager des moments de convivialité.

Les enfants ont également été à l’honneur ! Le Père Noël en personne est venu 
les rencontrer le samedi 7 décembre, apportant avec lui magie et émerveillement. 
Les plus créatifs ont participé à des ateliers qui leur ont permis de réaliser de jolies 
décorations de Noël, développant leur imagination et leur créativité. Enfin un 
spectacle de Noël avec le clown BIGOUDI a ravi les enfants et leurs parents, spectacle 
clôturé par un gouter de Noël.

Boutique éphémère :
«La fabrique de rêves» 
à ouvert ses portes 
du 22 novembre au 
21 décembre pour 
présenter de manifiques 
objets réalisés par les 
créatrices et créateurs 
de Rilhac.

Ateliers créations

Marché de Noël
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HALLOWEEN : UNE SOIRÉE TERRIBLEMENT AMUSANTE

Les Rilhacoises et Rilhacois se sont retrouvés nombreux en famille et entre amis pour fêter 
Halloween. Au programme de la soirée à l’Espace Mazelle, les indispensables sucreries, une 
soupe au potiron, du maquillage ainsi que des jeux proposés aux enfants dans la salle Marie 
LAURENCIN. Halloween, c’est connu, ça creuse…alors pour satisfaire tout le monde, le food 
truck “Des Crêpes et des Idées” était présent pour égayer les papilles. De son côté, l’équipe de 
la médiathèque et de l’ALSH proposait une visite des lieux en présence de créatures bizarres. 
Il y avait également foule à l’auditorium pour visiter la terrible et inquiétante Maison Hantée. 
Est ensuite arrivée l’heure d’assister au spectacle donné par les trois comédiens de la troupe 
“Soleil Nuit” et de découvrir Le Secret du Château. La salle Paul ÉLUARD était bondée et les 
enfants se sont très vite pris au jeu des comédiens. Certains enfants ont été invités à monter 
sur scène. En résumé, ce fût une soirée terriblement amusante ! 

Merci à l’ensemble des équipes : l’animation du territoire, le service technique, la médiathèque, 
l’ALSH mais aussi les enfants pour leur créativité et les fabuleux décors qui ont permis d’offrir 
aux familles une soirée digne d’Halloween. Merci aux Rilhacoises et Rilhacois pour être venus 
si nombreux. 

Un grand MERCI également à Bricoman Limoges pour leur générosité.
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HALLOWEEN : SALLE COMBLE

Les Rilhacoises et Rilhacois se sont retrouvés nombreux en famille et entre amis pour fêter 
Halloween. Au programme de la soirée à l’Espace Mazelle, les indispensables sucreries, une 
soupe au potiron, du maquillage ainsi que des jeux proposés aux enfants dans la salle Marie 
LAURENCIN. Halloween, c’est connu, ça creuse…alors pour satisfaire tout le monde, le food 
truck “Des Crêpes et des Idées” était présent pour égayer les papilles. De son côté, l’équipe de 
la médiathèque et de l’ALSH proposait une visite des lieux en présence de créatures bizarres. 
Il y avait également foule à l’auditorium pour visiter la terrible et inquiétante Maison Hantée. 
Est ensuite arrivée l’heure d’assister au spectacle donné par les trois comédiens de la troupe 
“Soleil Nuit” et de découvrir Le Secret du Château. La salle Paul ÉLUARD était bondée et les 
enfants se sont très vite pris au jeu des comédiens. Certains enfants ont été invités à monter 
sur scène. En résumé, ce fût une soirée terriblement amusante ! 

Merci à l’ensemble des équipes : l’animation du territoire, le service technique, la médiathèque, 
l’ALSH mais aussi les enfants pour leur créativité et les fabuleux décors qui ont permis d’offrir 
aux familles une soirée digne d’Halloween. Merci aux Rilhacoises et Rilhacois pour être venus 
si nombreux. 

Un grand MERCI également à Bricoman Limoges pour leur générosité.
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ZOOM ZOOM SURSUR

École
Jean JAURÈS

Barbara BICHAUD
CE1

26
Élèves

Laëtitia LACOUR
Héloïse LOCHERON

CE1 - CE2

Nathalie MIROUX
CE2

Nathalie FARDET
CM1

Séverine LAURENT
CM1

Éric BRUNIE
Manon HOURDIN

CM2

Delphine ROMANET
CM2

Estelle BLAY-STAUB
Mathilde TOURAINE

CP

Aurélie GORGEON
Mathilde TOURAINE

CP

26
Élèves

27
Élèves

26
Élèves

27
Élèves

23
Élèves

23
Élèves

23
Élèves

24
Élèves

225
ÉLÈVES

9
CLASSES

Audrey LESIGNE
Dispositif ULIS12

Élèves

Sandrine BALAGUER -DESCOUX
AESH

Bianca SALOMON
AESH

Marion GUIGNARD
AESH

LEXIQUE :

ULIS : Unité Localisée pour l’Inclusion Scolaire
AESH : Accompagnants des Élèves en Situation
de Handicap
ATSEM : Agent Teritorial Spécialisé 
des Écoles Maternelles

Élodie BOURGUET
AESH

Directeur
Éric BRUNIE

Directeur, Enseignantes et 
l’École Jean JAURÈS

L’École St ÉXUPÉRY
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École
St ÉXUPÉRY

École
Nelson MANDELA

67
ÉLÈVES

3
CLASSES

Laura BAURY
CM1 - CM220

Élèves
+ Fanny CAVAN
Les mardis + 1 

jeudi /mois Jessica GOURAND
CE1 - CE225

Élèves
+ Justine PERRONNO

Les mardis

Marie ROUMILHAC
GS - CP22

Élèves
+ Martine DEVOYON

ATSEM

139
ÉLÈVES

6
CLASSES

Directrice
Laura BAURY

Aurore BOUHIER
PS - GS24

Élèves
+ Sandrine NOËL

ATSEM

Caroline LLINARES
PS - MS22

Élèves
+ Alexandrine CARRIAUD

ATSEM

Céline CASTANIER
PS - MS23

Élèves
+ Sandrine CUCINIELLO

ATSEM

Céline COULON
PS - MS23

Élèves
+ Elisabeth BORAS et 

Cécile LEROY
ATSEM

Chantal EYSSIDIEUX
PS - MS 22

Élèves
+ Corinne BONNETAUD

ATSEM

Laurence MASSARD
GS 24

Élèves
+ Fatima RHARBAOUI

ATSEM

Directrice
Aurore BOUHIER

LEXIQUE :

PS : Petite Section
MS : Moyenne Section
GS : Grande Section

LESLES  ÉCOLESÉCOLES
Enseignantes École 

St ÉXUPÉRY

Enseignantes et l’École 
Nelson MANDELA



 18

RÉNOVATION
ÉCOLE JEAN JAURÈS :

Projet de réhabilitation et d’agrandissement de l’école primaire et du restaurant scolaire.
La municipalité engage un projet ambitieux de modernisation et d’amélioration du groupe scolaire Jean JAURÈS, avec pour objectifs 
principaux d’offrir un environnement d’apprentissage optimal aux élèves et de répondre aux besoins croissants de la commune.

Le projet de réhabilitation de l’école primaire s’articule autour de plusieurs axes structurants :
Rénovation complète du bâtiment ancien, avec une attention particulière portée à l’isolation 
thermique et acoustique, permettant d’améliorer le confort et les performances énergétiques.
Agrandissement de l’école avec création de 8 classes.
Création d’espaces complémentaires pour diversifier les activités éducatives, incluant des salles 
modulables pour les différents apprentissages.
Réhabilitation du bâtiment le plus récent : ce bâtiment sera réaffecté à l’usage des temps 
périscolaires, au CIMD ainsi qu’un espace pour la pratique sportive.

Concernant le restaurant scolaire, l’agrandissement vise à :

Ce projet, fruit d’une réflexion approfondie et concertée de l’équipe municipale, illustre l’engagement des élus en faveur de la qualité 
de l’éducation et du bien-être des jeunes administrés. Il s’inscrit dans une démarche responsable et durable avec une amélioration 
significative de la performance énergétique des bâtiments, (60% de gains prévus en économie d’énergie) ainsi que la maitrise des 
coûts de fonctionnement sur le long terme.
Ce projet est en cours de finalisation et sera présenté à la population au cours du 1er semestre 2025.

Augmenter la capacité d’accueil pour répondre à la croissance démographique de la commune.
Améliorer les conditions de restauration avec des espaces plus fonctionnels et lumineux.
Permettre une organisation optimale des services et du personnel de restauration.

Début des travaux : 2026

Mise en service 

en 2 étapes : 

2027 : les bâtiments anciens 

et le restaurant scolaire.

2028 : Le second bâtiment.

Les Bâtiments illustrés en Rouge seront détruits
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CMJ À PARIS

Le Conseil Municipal des Jeunes a effectué une sortie républicaine et culturelle à Paris le mardi 17 décembre. Ils étaient accompagnés 
par les animateurs en charge du CMJ mais aussi de quelques élus du conseil municipal des adultes. 

La journée a été divisée en 2 temps forts : la matinée pour la visite de l’Assemblée Nationale, avec Damien MAUDET, député 
de la circonscription et l’après-midi pour le musée GRÉVIN.

Cette sortie minutieusement préparée en amont s’est effectuée avec les jeunes élus du CMJ d’Ambazac. Une réunion de préparation 
avec le député Damien MAUDET avait été organisée le samedi matin 9 novembre. 
C’est un groupe de 50 personnes qui s’est donné RDV le mardi matin à 6 heures dans le hall de la gare de Limoges pour un voyage en 
train.
Lors de la visite de l’Assemblée Nationale, lieu emblématique du pouvoir législatif français, les jeunes ont eu l’opportunité de 
découvrir les coulisses de cette institution démocratique, comprenant son fonctionnement et son histoire.

SORTIE DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES À PARIS :

L’après-midi, le groupe s’est rendu au musée GRÉVIN, célèbre musée de cire permettant de découvrir des personnalités historiques et 
contemporaines sous forme de statues impressionnantes de réalisme. Cette visite a offert aux jeunes un moment ludique et instructif, 
leur permettant d’approcher différemment l’histoire et la culture.

Cette sortie a été une expérience 
enrichissante tant sur le plan culturel 
que citoyen, offrant aux jeunes élus 
municipaux une découverte concrète 
des institutions et du patrimoine 
français.

temps forts2

Assemblée Nationale

Musée GRÉVIN
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RILHAC EN CHIFFRES

QUI S’INSTALLE, RESTE OU 
QUITTE MON TERRITOIRE ?

CSP des nouveaux arrivants par rapport au reste de la population?

Variation annuelle moyenne de la population entre 2015 et 2021

Le nombre total de 
familles avec enfants, 
contre 718 en 2014.

La part des nouveaux 
arrivants de moins de 

24 ans.

733 33%

Ce qu’il faut retenir :

- Un solde migratoire de +0,6% en moyenne chaque année pour Rilhac-Rancon, impliquant plus d’arrivées 
que de départs et témoignant d’une attractivité forte du territoire.
- Un solde naturel de -0,0% en moyenne chaque annéee, impliquant un équilibre entre les naissances et les 
décès sur le territoire.
- Les ouvriers : première CSP s’installant au sein de la commune.

LEXIQUE :

CSP : Catégories Socio-Professionnelles
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RILHAC EN CHIFFRES

Évolution du nombre de logements de 1968 à 2021

Ce qu’il faut retenir :

- Un territoire très dynamique en matière de construction : +317 logements depuis 2010.
- Une durée moyenne des déplacements domicile-travail de 18 minutes : des actifs qui travaillent près de 
leur lieu de résidence.
- Le secteur résidentiel : premier poste d’émission de CO2 pour Rilhac-Rancon.

Revenu moyen par foyer fiscal

Démographie et isolement des séniors

QU’OFFRE MON TERRITOIRE EN MATIÈRE 
DE LOGEMENT ET CADRE DE VIE ?

75 ans et plus 80 ans et plus vivant seuls

Rilhac-Rancon 10,4% 56%

CU Limoges Métropole 11,1% 66%

Haute-Vienne 12,3% 63%

Nouvelle Aquitaine 11,7% 60%

France métropolitaine 9,6% 62%
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PAROLE AUX ASSOCIATIONS

HISTORIQUE :
- 1909 : Création de l’école intercommunale de Cassepierre.
- 1911 : 1ère Classe avec 38 élèves avec 23 Filles et 15 Garçons.
- 2011 : Anniversaire des 100 ans de l’Ecole de Cassepierre.
- 2016 : Anniversaire des 105 ans de l’Ecole de Cassepierre.
- 2024 : 191 photos de 1911 à 2024 des Anciens Elèves de Cassepierre.

L’assemblée générale de l’AEC, s’est déroulée le samedi 23 novembre 
au restaurant la Chanterelle à Cassepierre, Madame le Maire de Rilhac-
Rancon et Monsieur Julien CHALANGEAS adjoint de la commission vie 
associative et animation sportive du territoire et ancien élève de l’école de Cassepierre étaient présents.

Si vous désirez rejoindre l’AEC avec des archives photos de 1911à 2024, la reprise de nos activités avec la galette des rois est programmée 
le samedi 11 janvier 2025 à 10H30 à la Chanterelle. 

Le bureau de l’AEC et ses adhérents vous souhaitent tous nos vœux de bonheur, pour cette nouvelle année 2025, que tous 
vos vœux se réalisent, que le bonheur accompagne chacun de vous.

Le 20 octobre, la section FNATH, organise son repas annuel 
apprécié de tous, au restaurant La Chanterelle. Ce fut pour certains 
l’occasion de se revoir et partager un moment de convivialité 
malgré le manque de participants ce 
fut une belle journée. La présidente 
remercie les membres du bureau qui 
ont oeuvré pour la réussite de cette 
journée. La FNATH reste à votre service 
suite à un accident du travail, maladie 
professionnelle, etc.
Nos juristes vous reçoivent sur rendez-vous au 05 55 34 48 97

Que vous soyez une structure 
importante, un café-concert, 
une association de quartier ou 
un particulier, l’association SD 
Production vous apporte un 
service professionnel complet 
et personnalisé pour garantir le 
succès des spectacles que vous 
programmerez. L’association SD 
Production vous propose une réelle diversité de spectacles, 
d’artistes réunis autour d’une exigence de qualité. Crée en 
juillet 2009, cette association a pour but l’organisation de 
spectacles, principalement d’artistes locaux, à destination 
des Comités des Fêtes, C.E. d’entreprises, ou tout autres 
organisateurs publics ou privés.
SD Production peut également répondre à vos attentes en 
matière de prestations son & lumières, accueil, reportage 
photos, ... en vous mettant en relation avec des personnes 
sérieuses et compétentes. Une façon de vous épauler dans 
l’organisation de vos soirées. 
Contactez-nous pour une étude personnalisée au 
06.79.44.48.62 ou sdproduction@hotmail.fr

ANCIENS DE L’ÉCOLE DE CASSEPIERRE :

FNATH :

SD PRODUCTION :Depuis de très nombreuses années le tennis 
club anime la vie sportive de Rilhac. Son point 
fort est l’école de tennis avec beaucoup de 
jeunes encadrés par un professeur diplômé 
d’état. Les adultes aussi peuvent bénéficier 
d’entraînement régulier. Les enfants sont 
accueillis dès l’âge de 5 ans, les groupes 
sont équilibrés suivant le niveau de chacun 
(d’initiation à perfectionnement). Des 
équipes de jeunes et d’adultes participent 
aux championnats départementaux ou 
régionaux. Un tournoi interne est organisé. 
L’année se clôture par une fête avec remise 
de récompenses et tombola. Le tennis est 
un sport individuel mais qui se joue avec 
des partenaires et les compétitions se font 
en équipe. Il développe de nombreuses 
capacités physiques (endurance, rapidité, 
coordination, anticipation, vision du jeu, 
stratégie…) ce qui en fait un sport très 
complet.

TENNIS CLUB RILHAC-RANCON :
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La vie est belle à Rilhac Danse !! Association multi-générationnelle, nous faisons 
danser de 4 à 79 ans, tout le monde y trouve son compte, de la zumba enfant à 
la danse en couple, en passant par la danse en ligne et la zumba adulte. Notre 
maître-mot est convivialité et plaisir, pas de prise de tête, chacun avance à son 
rythme. Osez et venez découvrir une activité à la portée de tous, pas d’élitisme, 
juste de l’épanouissement par la danse. Nous ouvrons notre porte gratuitement 
tout le mois de septembre pour découvrir nos disciplines. Vous pouvez intégrer des 
cours de zumba tout au long de l’année. Nous proposons des facilités de paiement, 
acceptons les coupons sport et pass’sport. 
Notre site internet : www.rilhacdanse.com

9ème saison pour l’association le Souffle de Gaïa !
Après une rencontre riche d’enseignements avec Marc SOKOL, enseignant passionné des traditions d’Orient et 
d’Occident, au mois de mai 2024, nous aurons plaisir à l’accueillir à nouveau le vendredi 17 janvier 2025 pour 
une conférence « L’Homme et les saisons en énergétique chinoise » et les 19 et 20 janvier pour deux jours de 
pratiques méditatives, respiratoires et corporelles. L’occasion de partages et d‘amorcer un chemin sur une voie 
de transformation douce et efficace ; le silence de la méditation fera également partie de ce voyage. Nous ne 
manquerons pas, dans un prochain bulletin municipal, de vous donner le ressenti de ces journées concernant 
cet événement. 

Un grand MERCI 
à toutes et à tous 
pour être venu.e.s 
en nombre à notre 
dernière soirée 
cabaret. 
Grâce à vous, cet 
évènement fut un 
véritable succès.
Pour 2025, le 
Comité des Fêtes vous propose de préparer l’arrivée du 
printemps lors d’une soirée dansante avec repas sur le thème 
des îles : le 22 février. Alors réservez cette date et venez vous 
déhancher sur des rythmes entrainants comme le merengue, 
le zouk, la biguine et autres variétés actuelles.
En novembre, vous aurez le plaisir de retrouver Lionel EVAN’S 
et sa troupe pour un nouveau spectacle plein de surprise. 
Mais chut ... ne dévoilons pas tout !

RILHAC DANSE :

Cette année étant une année élective, tous les membres 
du bureau étaient démissionnaires mais rééligibles. 
Marie-Claude ROMAN présidente, a quitté son poste. 
Isabelle VEYSSIÈRES a laissé son poste de secrétaire pour 
devenir la nouvelle présidente.  Odette ARNAUD et Laure 
COUVIDAT sont démissionnaires, non rééligibles. A vos 
agendas : le samedi 12 avril 2025 à l’espace Mazelle, nous 
organisons une soirée concert (musiques de films, medley 
chansons françaises et étrangères, jazz...) en collaboration 
avec l’orchestre Calypsonate. Les séances de gym ont 
repris depuis le 09 septembre, mais vous pouvez toujours 
nous rejoindre.

GYM VOLONTAIRE :

SOUFFLE DE GAÏA :

COMITÉ DES FÊTES : 

CLUB DES AINÉS :
Solidarité intergénérationnelle : Le club des aînés soutient nos écoles
Lors de la traditionnelle réception de l’équipe enseignante des 3 écoles de la 
commune, le club des aînés représenté par sa présidente : Clothilde NOUGIER 
ont remis un don significatif à chacune de nos 3 écoles communales, à 
savoir un chèque de 200 €. Ce geste symbolique témoigne de l’engagement 
constant de nos aînés envers l’éducation et l’avenir de nos jeunes.
Cette contribution financière permettra aux équipes enseignantes d’enrichir 
les activités pédagogiques, d’acquérir du matériel éducatif ou de financer des 
projets spécifiques bénéficiant directement aux élèves. Au-delà du soutien 
matériel, ce don illustre parfaitement les valeurs de partage et de solidarité qui 
animent notre commune.
Les adhérents du club des aînés, toujours attentifs aux besoins de la 
communauté, ont une nouvelle fois démontré que les liens intergénérationnels 
sont essentiels à la vitalité de notre territoire.
Nous tenons à remercier chaleureusement ces généreux donateurs pour 
leur engagement envers nos écoles et nos enfants.
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ÉVOLUTION SUR RILHAC-RANCON

Dès le 1er janvier 2025, la salle Paul 
ÉLUARD ne sera plus disponible à la 
location pour les particuliers, qu’ils soient 
de la commune ou d’autres communes. 
En effet, l’année 2024 a été marquée par 
de nombreuses nuisances, dégradations et 
incivilités, ce qui a conduit la municipalité à 
retirer la salle Paul ÉLUARD de sa location. 
La salle Marie LAURENCIN n’est disponible 
à la location que pour les résidents de 
la commune ; la salle polyvalente est 
également accessible à la location par des 
extérieurs.
Si vous avez besoin de plus de 
renseignements, n’hésitez pas à 
contacter les services de la mairie.

ÉVOLUTION DE LA LOCATION 
AUX PARTICULIERS DES SALLES 
COMMUNALES  :

L’ALSH sur le site de la Bische s’apprête à bénéficier d’une transformation significative grâce à la 
réhabilitation de deux espaces.

Le premier projet concerne la reconversion d’une zone actuellement dédiée au stockage, qui sera 
entièrement repensée pour mieux servir les besoins des enfants et de l’équipe d’animation, mais 
surtout, bénéficier d’une salle d’activité supplémentaire. Cette nouvelle salle offrira un espace 
de jeu et de découverte supplémentaire pour les enfants, ainsi qu’un lieu de travail confortable 
pour nos animateurs.

MODERNISATION DES ESPACES À L’ALSH : DEUX PROJETS DE RÉNOVATION EN COURS 

Dans le cadre de la modernisation de nos infrastructures sportives, le terrain de basket traditionnel du Parc des Sports va connaître 
une transformation majeure : il sera prochainement réaménagé en deux terrains de basket 3x3, cette discipline spectaculaire qui fait 
désormais partie intégrante des Jeux Olympiques.

Discipline olympique depuis les JO de Tokyo en 2021, le basket 3x3 incarne le renouveau du basketball urbain. Plus dynamique, 
plus accessible et nécessitant moins d’espace, cette variante se joue sur un demi-terrain avec trois joueurs par équipe. Les matchs 
sont courts et intenses, d’une durée de 10 minutes ou jusqu’à ce qu’une équipe atteigne 21 points.

Ce réaménagement s’inscrit dans notre volonté de développer un Parc des Sports multi-activités, adapté aux nouvelles pratiques 
sportives. 

LE BASKET 3X3 S’INVITERA AU PARC DES SPORTS EN 2025 !

Nous sommes convaincus que 2 espaces entièrement réhabilités contribueront à 
enrichir l’offre proposée par notre ALSH et à garantir un cadre stimulant et adapté 
à tous. Ils s’inscrivent dans notre volonté d’améliorer continuellement la qualité des 
infrastructures dédiées aux jeunes de notre commune.

En parallèle, la Grange aux Ados, lieu privilégié 
des activités destinées aux adolescents, fera 
l’objet d’une réhabilitation complète pour offrir un 
cadre plus accueillant. Cette rénovation consistera 
en l’isolation des murs et une modernisation de 
l’espace afin d’offrir un lieu plus confortable et 
adapté aux besoins des jeunes.Accès à la salle d’activités

PROJET BASKET 3*3

TERRAIN ACTUEL

Ces travaux devraient 

débuter en 

Septembre 2025.
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Dates à retenir
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certains lieux, ne sont pas encore connus ou définis par les associations.

Horaires : à 18h30
Lieu : Monument aux Morts
Contact : 05 55 36 70 10

MAI

Organisée par le CCAS
Pratiques :
Horaires : de 9h à 18h
Lieu : Salle Paul ÉLUARD

le 29 : FRIPERIE

le 8 : CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE VICTOIRE 8 MAI 1945

le 18 : CARNAVAL DES ENFANTS

COULEURS ET CULTURE DU MONDE
Lieu : Espace Mazelle

le 1 : SOIRÉE CLUB : REPAS DANSANT (PAËLLA)
Organisée par le CARR
Pratiques :
Horaires : à partir de 19h
Lieu : Espace Mazelle
Tarif Repas + soirée =20€ (boissons non comprises)
Contact : carilhacrancon@gmail.com le 22 : LOTO

Organisé par le CARR
Buvette et restauration sur place
Contact : carilhacrancon@gmail.com
Pratiques :
Horaires : à 20h
Lieu : Espace Mazelle

MARS
FÉVRIER

le 9 : LOTO
Organisé par Association La Récré
Pratiques :
Horaires : à 15h
Lieu : Espace Mazelle
Contact : Mme SABLAYROLLES au 06 80 51 30 27

le 12 : SOIRÉE CONCERT

En collaboration avec l’Orchestre CALYPSONATE
Organisée par La Gymnastique Volontaire
Pratiques :
Horaires : à 20h30
Lieu : Salle Paul ÉLUARD
Tarif : Participation libre
Renseignements au 06 82 73 15 77 ou 06 75 31 45 46

AVRIL

le 27 : VIDE GRENIER

Organisé par SD Production
Pratiques :
Horaires : de 8h30 à 17h30
Lieu : Stade de FOOT (rue Pierre de COUBERTIN)
Tarifs :  3 € le mètre ou 10 € les 4 mètres
Renseignements au 06 69 42 75 27

le 22 : SOIRÉE DES ÎLES
Organisée par Le Comité des Fêtes
Pratiques :
Horaires : à 19h30
Lieu : Espace Mazelle
Tarif : Repas + soirée =20€ (boissons non comprises)
Contact : comitedesfetes875780@gmail.com

le 19 : CÉRÉMONIE COMMEMORATIVE DU 19 MARS 1962

le 20 : LA GRANDE LESSIVE
Lieu : Place Simone VEIL

du 24 au 28 : SEMAINE CITOYENNE
Lieu : Espace Mazelle

Horaires : à 10h30
Lieu : Monument aux Morts
Contact : 05 55 36 70 10

JUIN
le 18 : CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE DU 18 JUIN 1940

Horaires : à 18h30
Lieu : Monument aux Morts
Contact : 05 55 36 70 10

le 19 : OLYMPIADES
Horaires : à définir
Lieu : Place Simone VEIL
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État 
CIVIL
2024

DÉCÈS :

5 SEPTEMBRE – REDON Michel, Bernard
15 SEPTEMBRE – FAURE Solange, Eliane, Marie veuve DUBERT
15 SEPTEMBRE – DUPIC Laurent, Olivier
23 SEPTEMBRE – BOUDINET Bernard, Pierre
26 SEPTEMBRE – JANICOT Marie-Thérèse, Bernadette veuve SIMONNEAU
8 OCTOBRE – DEBEAULIEU Nathalie, Marie-Anne
14 OCTOBRE – BOYER Gilbert, Daniel
18 OCTOBRE – BRESSY René
20 OCTOBRE – LEGER Françoise épouse LE FLOCH
1er DÉCEMBRE – DELAVEAU Philippe, Marcel
4 DÉCEMBRE - PRADEAU Lucette, Marguerite veuve COUTURIER
10 DÉCEMBRE - NOUAILHAS Marie-Thérèse veuve COULAUD
28 DÉCEMBRE - DUCOURTIEUX Irène, Marguerite épouse BARRIÈRE
30 DÉCEMBRE - GLANE Madeleine, Marie, Marcelle épouse ABON

NAISSANCES :

3 SEPTEMBRE – RENARD Kayden, Michel
7 SEPTEMBRE – YILMAZ Ziya
9 SEPTEMBRE – SIRIK Aden, Bala
10 SEPTEMBRE – MAZELIER Cléo, Cathy, Cécile
19 SEPTEMBRE – DAVID Augustin
7 OCTOBRE – DIVERS Nina
28 OCTOBRE – HAMMOUCHE Ali
6 NOVEMBRE – FRUGIER ROBIN Helly, Edwige, Véronique
7 NOVEMBRE – DUBOIS Mya
28 NOVEMBRE – MOREAUD Rafaël
19 DÉCEMBRE - CHABOT Maëlya
19 DÉCEMBRE - LAFARGE Adrien
20 DÉCEMBRE - BABULE Manon, Aurélie

MARIAGES :

28 SEPTEMBRE – VANDEVOORDE Shirley et SAVIGNAT Maxime
5 OCTOBRE – NICOLAS Emilie et BERGER Jean-Luc
26 OCTOBRE – CHADEBECH Yoan et FRANCK Pierre, Gilles, Didier
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Expression politique
AGIR À RILHAC 

                  
   En ce début du mois de décembre, notre pays connaît des turbulences 
particulièrement dangereuses, c’est le moins qu’on puisse dire. En effet, la dette 
abyssale et la crise politique, en se nourrissant mutuellement, plongent les 
citoyens dans l’incertitude et l’angoisse chaque jour davantage. Les dieux de 
l’Olympe parisien se disputent avec une hargne inouïe pour tenter d’imposer 
des solutions si éloignées les unes des autres que toute entente semble 
totalement impossible. Pour les citoyens, une idée hante les esprits : il faudra 
nécessairement se serrer la ceinture ! 
   Qui va donc faire des économies ? Certainement pas l’Etat dont les secteurs 
relevant des compétences régaliennes sont déjà bien anémiques. Les 
départements ? Ils sont déjà vent debout contre la moindre économie de 
fonctionnement et menacent de diminuer drastiquement les subventions 
aux associations afin de faire monter la pression populaire ! Les communes ? 
Elles risquent de perdre des financements publics et donc de ne pas pouvoir 
réaliser les investissements prévus à la veille des élections municipales de 2026. 
Intolérable !

   Quant à notre commune, elle prévoit, elle aussi, de lourds investissements 
pour 2025 et 2026 : la restructuration complète de l’école Jean Jaurès, l’accueil 
de loisirs, tennis couverts, etc. Des investissements nécessaires qu’il aurait été 
pertinent d’effectuer bien plus tôt, comme nous l’avions signalé en son temps. 
En effet, entre 2020 et 2022, la commune aurait pu emprunter à des taux 
proches de zéro avec, par ailleurs, des financements publics, notamment ceux 
du département, totalement garantis. D’autre part, augmenter lourdement les 
impôts à la veille des élections, même pour d’excellentes raisons, serait sans 
doute politiquement suicidaire. Bref, si le ciel ne s’éclaircit pas un tant soit peu, 
dans bien de communes, les pelleteuses électorales pourraient bien rester 
sagement rangées au fond de hangars silencieux.
   Mais qui donc va payer en dernier ressort ? Le citoyen, bien sûr. Le plus 
taxé du monde. Le plus innocent aussi car il n’est nullement responsable de 
l‘inconséquence de ceux qui nous représentent et nous dirigent. 
 Bonnes fêtes à toutes et à tous et la meilleure nouvelle année possible, avec des 
perspectives un peu plus optimistes.

Florent ALVAREZ
alvarez.florent@orange.fr    
Tél : 06 65 97 26 40

AGIR À RILHAC 

FORUM DES ARTISANS ET COMMERCANTS 
   Si nous pouvons nous féliciter de l’organisation annuelle du Forum des 
Associations, présentes sur la Commune, la nécessité de mettre en place un 
Forum des Artisans et des Commerçants doit devenir une priorité.
Ce doit être le lieu de rencontres et d’opportunités à l’ambition économique 
incontournable, tourné vers le monde de l’entreprise. Forum gratuit et 
ouvert à tous les créateurs, repreneurs, artisans, cédants, commerçants, 
présents sur la Commune.
Outre l’avantage de faire connaître le tissu économique local à l’ensemble 
des habitants, ce Forum, organisé tous les deux ans, pourrait être l’occasion 
de :
 - Créer un « Réseau Artisans/Commerçants » pour permettre 
des échanges dynamiques entre l’ensemble des entreprises et commerces 
implantés localement,
 - favoriser le circuit court (clients/prestataires), à la condition de 
proposer des services et des prestations de qualité et au meilleur prix,

 - désigner des représentants de ce « Réseau », interlocuteurs 
privilégiés de la Mairie, avec pour principal objectif de mettre en évidence 
les problématiques rencontrées et/ou d’être force de propositions (ex ; 
uniformiser la signalétique, proposer un circuit d’informations régulières, 
…),
 - porter à la connaissance des habitants le nouveau commerce et/
ou la nouvelle entreprise créé sur la Commune.
C’est une volonté que nous portons depuis deux ans et qui n’a pas encore 
trouvé l’écho « favorable » souhaité.

Denis Agnèse
denis.agnese@rilhac-rancon.fr

LA DISSIDENCE

Pour la transition écologique, la solidarité et la justice sociale : 
plus que jamais, une nécessité.

En 2020, notre liste « Réussir ensemble » a porté lors des élections municipales 
un projet citoyen « Pour la transition écologique, la solidarité et la justice sociale 
». En cette période de grandes incertitudes, qui peuvent susciter tout à la fois 
désarrois et exaspérations, ces valeurs doivent servir selon nous de boussole 
à l’action publique.  C’est pourquoi nous appelons de nos vœux une politique 
courageuse, qui rompe au plan national avec la politique gouvernementale 
suivie depuis 7 ans sous la présidence d’Emmanuel Macron, et qui au plan local 
privilégie l’intérêt collectif à long terme face aux urgences sociale et climatique. 

Il nous paraîtrait ainsi tout d’abord inadmissible que les collectivités territoriales 
voient à nouveau leur dotation dégringoler au titre d’une contribution au 
redressement des comptes publics, comme cela a encore été envisagé tout 
récemment par l’éphémère gouvernement Barnier. La qualité des services publics 
rendus au quotidien à la population par notre commune et sa Communauté 
Urbaine Limoges Métropole s’en trouverait en effet nécessairement dégradée.

Pour conjuguer solidarité et cohésion sociale, il nous paraît de même 
indispensable de poursuivre sans hésitations la politique impulsée depuis 
2014 de construction de logements sociaux, car ces logements accessibles à 
quasiment 70% de la population peuvent permettre de vivre dignement sans 
s’éloigner de son travail ou de ses attaches familiales.

Pour faire face au réchauffement climatique et à la nécessaire transition 
énergétique qu’il impose, il est également impératif, entre autres, de 
développer de nouvelles formes de mobilités ou d’aménagements urbains, 
comme le préconisait par exemple la Convention citoyenne sur le climat. Cela 
passe certes par un nouveau cap global aux plans national et international, 
mais aussi par des orientations relevant d’arbitrages au niveau de la commune 
comme de la Communauté Urbaine. Nous sommes ainsi atterrés de la position 
récente de la Ville de Limoges, qui aboutirait à enterrer le projet de Bus à Haut 
Niveau de Service, clef de voûte de la réorganisation des transports collectifs de 
l’agglomération pour les rendre plus attractifs et plus performants. 
Concernant la végétalisation de l’espace public, qui ne doit pas être seulement 
une affaire d’agrément visuel, mais aussi un levier de lutte contre le 
réchauffement climatique et de préservation de la biodiversité, la commune de 
Rilhac vient d’engager une gestion différenciée de ses espaces verts, ce que nous 
approuvons bien sûr sur le principe. Nous ne sommes toutefois pas convaincus 
que la nécessité d’ombrager davantage nos rues et nos cours d’école par des 
arbres de belle stature soit véritablement au cœur de cette nouvelle feuille de 
route. Pour notre part, et même si certains riverains considèrent que les feuilles 
mortes constituent un désagrément sur leur fonds privé, nous ne cesserons de 
plaider en ce sens.
Avec nos meilleurs vœux, les plus sincères, pour 2025.

Jacques Migozzi, Sylvie Debiais, Stéphane Carillon.

RÉUSSIR ENSEMBLE




